

**POLIDEPORTIVO****Punta Umbría**

**Aerobic, fútbol playa y doma vaquera, oferta del fin de semana**

**TOÑI HERNÁNDEZ**  
Punta Umbría

La zona de playa frente al Albergue Juvenil de Punta Umbría será el escenario este fin de semana del 'Aguantón de Aerobic', una prueba que se enmarca dentro del circuito andaluz Buckler, y tiene una duración de entre dos y dos horas y media aproximadamente.

El se inicia a las 13,30 horas, aunque la prueba puntuable se desarrolla por la tarde. Se establecen trofeos para las tres primeras clasificadas.

Además, mañana sábado se desarrolla en la misma zona el Campeonato de Fútbol playa, que se inicia por la mañana y está organizado por Onda Cero. Los ganadores pasarán a la fase final que se celebrará en Sevilla. Los equipos vencedores se disputarán un viaje a Cuba.

Por otro lado, la localidad costera acogerá la II Exhibición hípica 'Ciudad de Punta Umbría', incluye la Doma Vaquera, Clásica, Alta Escuela y Enganche y todo lo que se recaude es a beneficio de la Asociación Onubense Ansares, de Padres y Amigos de personas con problemas de Autismo. La exhibición tendrá lugar hoy viernes a partir de las 21.00 horas en el picadero Costa de la Luz de Punta Umbría, por la zona del Polideportivo Municipal.

Intervendrán en las distintas modalidades de Doma figuras a nivel nacional, junto con los hermanos Acosta, de 10 y 8 años. También estarán alumnas de la Real Escuela Ecuestre de Jerez de la Frontera y campeones de España de Doma Vaquera y Alta Escuela.



H. Información | El nacionalizado Talant Dujshebaev, una de las estrellas que jugará el torneo de Moguer

## PAN-Ciudad Real, cartel del Trofeo 'Ciudad de Moguer'

*El encuentro se disputará el martes 3 de septiembre a las 21.00 horas*

**CAYETANO BURGOS**  
Moguer

El Club Balonmano Pedro Alonso Niño y el BM Ciudad Real (perteneciente a la Liga Asobal) jugarán este año el Trofeo de balonmano Ciudad de Moguer, que alcanza la 28ª edición.

A diferencia del pasado torneo, que se disputó con 4 equipos con el sistema de semifinales y final, este año la organización ha optado por la modalidad de un solo encuentro, que se jugará el martes 3 de septiembre, a partir de las 21.00 horas en la pista del pabellón cubierto del Centro Municipal de Deportes moguerense.

El BM Ciudad Real es el actual

▼ Dujshebaev, Jordi Núñez, Urdiales y Juan de Dios Román, 'estrellas' de los manchegos

campeón de la Recopa de Europa, 4º en la Liga Asobal, y subcampeón de la Copa del Rey. Cuenta con una plantilla de contrastada calidad, que integran entre otros los

internacionales españoles Talant Dujshebaev, Santiago Urdiales, Jordi Núñez y Mariano Ortega, a los que hay que sumar dos importantes refuerzos para los manchegos, llegados este verano procedentes del Portland San Antonio, Hombrados y Enterríos.

Por otra parte, el Ciudad Real también tiene una novedad en el banquillo, ya que el entrenador es el ex seleccionador nacional, Juan de Dios Román, que sustituye a Veselin Vujovic.

El Ciudad Real se une a la lista de otros 'grandes' que han pasado recientemente por el trofeo moguerense como el Además de León o el BM Valladolid.

**Tiro con arco**

**Los onubenses, a gran nivel en el Trofeo Colombino**

**S. D.**  
Huelva

El III Trofeo Colombino de tiro con arco se disputó el pasado día 4, organizado por el Club Asirio en sus instalaciones en el Recinto Colombino. Participaron arqueros minusválidos y arqueros de Portugal, y todas las provincias andaluzas tuvieron representación, además de Extremadura. Se estableció una línea de tiro con 92 arqueros, y el trofeo se disputó a una única distancia de 30 metros con un total de 72 flechas en dos tandas de 36.

De enorme éxito se puede calificar la actuación de los onubenses, destacando los primeros puestos de Javier García (alevín), Mario Gómez (estándar infantil), Ignacio Senao (cadetes), Pedro J. Cordero (estándar cadete), Francisco Camero (junior), Vanesa Camero (estándar), Silvino Gata (estándar minusválido) y Pedro Vadillo (instintivo). Además, los onubenses sumaron 6 segundos puestos y 7 terceros.

Destacar la extraordinaria actuación en arco compuesto del actual campeón de España, el sevillano Antonio González, que alcanzó un pleno con 360 puntos en su segunda tanda, con un total de 717. Meritorio fue el 2º puesto del onubense Carlos Olivera, a sólo 17 puntos del campeón. Laura Rodríguez, en olímpica absoluta, disputó hasta el último momento el triunfo a la subcampeona de España, la granadina Encarnación Rodríguez, que se impuso por 3 puntos a la onubense.

Por otro lado, Daniel Gil se ha incorporado a la selección andaluza que disputará el Campeonato de España cadete.

## El Marítimo y Tenis de Punta Umbría gana el Andaluz de optimist

**S. D.**  
Huelva

Las aguas onubenses de la ría del Tinto fueron el escenario elegido un año más para la celebración del Campeonato de Andalucía por equipos de la clase Optimist, disputado la pasada semana bajo la organización del Real Club Marítimo de Huelva y la Federación Andaluza de Vela.

Un total de seis clubes andaluces compuesto cada uno de ellos por cinco regatistas (4 titulares más un reserva) fueron completando el total de mangas previstas, bajo unas excelentes condiciones de viento medio de poniente de entre

8/10 nudos, que permitieron la consecución durante las dos primeras jornadas de la fase de round-robin (todos contra todos); las semifinales y la lucha por el 5º y 6º puesto en la tercera jornada; y por último la final y semifinal definitiva el último día de competición.

El máximo galardón correspondió al Real Club Marítimo y Tenis de Punta Umbría, que contaba entre sus filas con el joven Eduardo Zalvide, medalla de bronce en el reciente Mundial de la clase y dos veces campeón de España, así como Pepe Contreras también componente del equipo español.

La plata fue para el CN de Se-



Domínguez | Pepe Contreras

villa, seguido en el podio por el equipo de la Escuela de Vela de El Puerto de Santa María. El CN de Aguadulce, el anfitrión Real Club Marítimo de Huelva y el C.M. de Almería les sucedieron en los puestos 4º, 5º y 6º respectivamente.

**breves**

### ▼ POR MOTIVOS DE SEGURIDAD

**Aplazada la Travesía a Nado del Piedras**

La organización de la VIII Travesía a Nado de la Ría del Piedras, prevista para el 24 de este mes, ha comunicado que la prueba se aplaza al verano del año próximo. El motivo es por la seguridad de los participantes, ya que con el traslado de las instalaciones de la Asociación Deportiva Náutica Nuevo Portil no se podía garantizar la seguridad suficientemente, tal y como estaba diseñado el recorrido de la prueba. Para las próximas ediciones el recorrido de la Travesía podría ampliarse a 1.900 metros.

### ▼ BALONCESTO

**Pepe Carrión, entrenador del Aljaraque**

José Carrión podría ser el sustituto de Fernando Sánchez Luengo en el PMD Aljaraque, que esta temporada seguirá militando en 1ª Nacional. Tras el adiós de Sánchez Luengo (que llevaba 6 temporadas en el club), la directiva apuesta por Carrión, que la pasada temporada entrenó al Caja San Fernando sevillano de la Liga EBA.